

Reconocen autoridades de Guatemala a la UNACH por generar nuevas oportunidades de desarrollo

- Expresan su beneplácito por los acuerdos de cooperación internacional

Ciudad de Guatemala, Guatemala.- Alcaldes y el representante del Parlamento Centroamericano de este país, reconocieron que la impartición de los programas académicos de la Universidad Autónoma de Chiapas, en la modalidad a distancia, tendrán un gran impacto en la vida académica y social.

Entrevistados luego de las firmas de las Cartas de Intención para la Cooperación Internacional entre el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, el Instituto para el Desarrollo Empresarial de las Américas (IDEA-ONG) y el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), coincidieron en señalar que estos acuerdos generarán nuevas oportunidades de desarrollo.

En este sentido, el diputado del Parlamento Centroamericano, Óscar Masaya, expresó su beneplácito por estos convenios de hermandad, “las tecnologías de información y comunicación han avanzado a pasos agigantados, por lo que debemos estar capacitados y preparados, ésta es una excelente oportunidad que muchos alcaldes pueden llevar a sus comunidades”.

Por su parte, el alcalde de Nueva Santa Rosa del Departamento de Santa Rosa, José Enrique Arredondo Amaya, calificó como un área de oportunidad a estas alianzas, mismas que coadyuvarán en las acciones que en la materia lleva a cabo el gobierno de Guatemala.

“La Universidad Autónoma de Chiapas viene ayudarnos de gran manera, las estadísticas no mienten, en el país sólo el seis por ciento de los estudiantes tienen acceso a una carrera universitaria, por lo que es una enorme oportunidad brindar la educación virtual que traerá prosperidad a nuestros pueblos”, indicó.

Arredondo Amaya, opinó que la labor que está realizando la UNACH en este país centroamericano, deberían tomarlo como ejemplo universidades de otras naciones, “esta política de internacionalización es digna de imitar porque abre una gama de oportunidades de acceso al conocimiento”.

En tanto, el alcalde de Santa Lucía Utatlán del Departamento de Sololá, Adrián Carmen Cochoy Yac, manifestó “nosotros como municipalidad estamos dispuestos a participar para el bien de la juventud, hay que aprovechar la capacidad tecnológica y académica que hoy nos permite el uso de las tecnologías a través de la Universidad Autónoma de Chiapas”.

Por último, el gerente de la Mancomunidad de Municipios de la Región Kackhiquel, Mainor César Cateo, destacó la vinculación entre los dos países, México y Guatemala, para fortalecer las capacidades académicas de la población, lo que significa una oportunidad para los gobiernos locales de aprovechar este sistema virtual que ofrece la Máxima Casa de Estudios de Chiapas.

“Las tecnologías de información y comunicación son indispensables en las comunidades, hace que merme la inversión de las familias para no desplazarse a lugares donde hay universidades con instalaciones físicas sino que puedan hacer uso de la modalidad a distancia”, concluyó diciendo.

Con la firma de estas Cartas de Intención se podrán diseñar y organizar cursos de capacitación, conferencias, simposios, diplomados, programas de formación y actualización, entre otros, que sean de interés y que reporten un beneficio académico, científico y cultural entre Chiapas y Guatemala.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

